



Wir trauern

In der Nacht zum 11. Februar 2026
ist unser Gemeindereferent

Martin Roßbach

nach kurzer, schwerer Krankheit verstorben.

Wir als Pfarrei Sankt Margareta trauern
gemeinsam mit seinen Angehörigen.

Mit Martin Roßbach verlieren wir einen
engagierten Seelsorger, geschätzten Kollegen
und Freund, der insbesondere für unsere jungen
und älteren Mitmenschen da war.

Unsere Gedanken begleiten seine Verlobte
und seine Familie. Wir schließen sie, seine Freunde
und Bekannten in unsere Gebete ein.

Für sein Engagement mit Herz und Leidenschaft
in unserer Pfarrei, besonders in Zeilsheim,
drücken wir unseren tief empfundenen Dank
und unsere Anerkennung aus.

Martin Roßbach ist jetzt zuhause bei Gott.
In unseren Herzen lebt er weiter.

In liebevoller Erinnerung

Die Teams und Gremien der Pfarrei Sankt Margareta